



Orienta Díaz-Canel mantener informada de forma sistemática y oportuna a la población ante situación meteorológica en el Caribe y el Atlántico adyacente



Situación meteorológica en el centro sur del mar Caribe tiene altas probabilidades de convertirse en un centro de bajas presiones. Será una amenaza potencial para Cuba desde la región oriental hasta el occidente.

René Tamayo León, 2 de Noviembre de 2024

El Primer Secretario del Comité Central del Partido y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, orientó informar de forma sistemática y oportuna a la población sobre las situaciones meteorológicas que se están desarrollando al norte de Puerto Rico y la Isla de La Española y en el centro sur del Caribe.

El Jefe de Estado presidió en la mañana de este sábado la reunión diaria dedicada al chequear la recuperación en los territorios afectados por el huracán Oscar y las intensas lluvias ocurridas en los pasados días. Llamó a mantener una vigilancia permanente en las zonas donde los suelos están saturados por las lluvias y en los embalses de la región.



Foto: Estudios Revolución

El encuentro, encabezado también por el miembro del Buró Político y Vicepresidente de la República, Salvador Valdés Mesa, se concentró en el análisis de las condiciones atmosféricas y oceánicas en el mar Caribe y el océano Atlántico adyacente a las Antillas, las que resultan favorables para la formación de una extensa área de bajas presiones en nuestra zona geográfica durante los próximos días.

El doctor en Ciencias Celso Pazo Alberdi, director general del Instituto de Meteorología, explicó que al inicio de este sábado se mantenían las mismas condiciones del viernes.

Sobre el área al norte de Puerto Rico, República Dominicana y demás zonas del Atlántico adyacente, explicó, ha disminuido un poco la nubosidad, pero siguen llegando paquetes nubosos que se acercan cada vez más a la región oriental, por lo que pueden incrementarse las precipitaciones en zonas donde en los últimos días han sido abundantes las lluvias, sobre todo en el norte de Guantánamo y Holguín.



Foto: Estudios Revolución

Respecto a la situación meteorológica en el mar Caribe, argumentó, se ha ido organizando mejor el patrón nuboso y en las próximas 24 horas y a más tardar 48 horas, son altas las probabilidades de que se forme un centro de bajas presiones.

Las perspectivas hasta ahora, señaló Pazo Alberdi, sigue siendo que esa área se mueva en sus primeras horas hacia el norte, acercándose a Jamaica y el sur de Cuba, y por lo tanto es una amenaza potencial para el país desde la región oriental hasta el occidente.

Presidencia y Gobierno de la República de Cuba

2026 © Palacio de La Revolución